

# Bénévoles: notre église vit grâce à vous!

**Le bénévolat: un travail souvent dans l'ombre, qui a besoin d'être reconnu. Mais cette participation indispensable à la vie de nos paroisses est fragile et il faut, comme une plante, songer à la nourrir et à l'arroser.**

**PAR NICOLETTE MICHELI**

**PHOTOS: VANESSA GONZALEZ, NICOLETTE MICHELI, MICHEL DELGADO**

Il paraît que la Suisse est championne du bénévolat! On le rencontre partout: dans le sport, l'école, la politique, le social, l'humanitaire, l'hôpital... et dans l'église aussi.

**Saint Paul utilise l'image du corps** pour rappeler combien une communauté, si elle veut être vivante, a besoin de la diversité des talents de tous ses membres. Certaines personnes s'engagent régulièrement en pleine lumière, mais la plupart préfèrent rester dans l'ombre, comme le sel dans les aliments ou le levain dans la pâte. Sans leur implication, un ingrédient important manquerait! Grâce aux apports de chacun, la communauté paroissiale se fortifie. Les bénévoles partagent tout autant que les salariés, une mission commune: transmettre la Bonne Nouvelle, porter le souci des plus faibles, célébrer et prier ensemble.

**Toutes les générations sont représentées.** Depuis les enfants qui servent la messe

jusqu'aux nombreux retraités qui offrent leur temps libre, en passant par les actifs engagés. Pensons à tous ces bénévoles que l'on rencontre: les membres des Cocom, des Cogests, les fleuristes, les lecteurs, les créateurs de crèches, les chanteurs, les organisateurs de lotos, d'apéros, et de nombreuses autres manifestations religieuses ainsi qu'à ceux qui collaborent à l'Essentiel... D'autres bénévoles oeuvrent aussi, plus discrètement, plus ponctuellement, au service des paroisses: la liste est longue. Ils n'en sont pas moins précieux et indispensables au bon fonctionnement de notre Eglise.

**Que chacun de vous, bénévoles de la plaine, bénévoles de la montagne soit ici remercié. Dans la diversité de vos visages et de vos engagements, vous rendez nos églises plus accueillantes, nos communautés plus fraternelles et notre «Maison Commune» plus vivante!**

**S.O.S. Les paroisses  
ont besoin de bénévoles!  
Osez l'aventure!**



Evelyne et Elvire, fleuristes inspirées depuis des décennies à Vouvry.



Le Père Innocent au Bouveret entouré de Serge l'organiste, Anselme et Francis, bénévoles dévoués.

## Une bénévole témoigne

Florianne, présidente du Cocom de Vionnaz répond à nos questions.

### Tes motivations?

Je désire me mettre au service du Seigneur et de la communauté paroissiale. Cela correspond à mes valeurs chrétiennes.

### Que t'apporte cet engagement?

En premier, beaucoup de joie! Et aussi un enrichissement humain et spirituel. Cela génère des échanges d'une grande diversité: soit entre les générations, soit entre des cultures différentes, soit en expériences de vie.

J'éprouve aussi un fort sentiment d'appartenance à une communauté de personnes qui partagent des valeurs communes.

### Un souhait peut-être?

Dans l'idéal: que chacun soit acteur et apporte sa pierre pour construire une Eglise solidaire, vivante et missionnaire.



Marie prépare les enfants au pardon.

◀ Quelques membres des Cocom du Haut-Lac.